Radio Huesca Página 1 de 1

Alto Aragón

La Travesía Central se puede financiar a través del Banco Europeo de Inversiones



Momento de la clausura

En la última jornada del Congreso sobre la Travesía Central del Pirineo, que se ha celebrado en Zaragoza, se ha analizado que la travesía ferroviaria se puede financiar a través del Banco Europeo de Inversiones. Lo ha dicho el responsable de esta entidad en España.

En esta jornada de clausura el secretario de estado de planificación, Víctor Morlan, ha vuelto a reseñar el compromiso del ejecutivo central con esta infraestructura.

El Banco Europeo de Inversiones ha financiado obras como el AVE a Barcelona. La posibilidad de que ofrezca facilidades a 50 años, con bajo interés para construir el túnel ferroviario por el Pirineo Central, es una buena noticia para la eurodiputada aragonesa Inés Ayala.